



Se reúne Mesa de Voluntariado para la Reducción del Riesgo de Desastres

Este martes se realizó el primero de los seis encuentros programados por la Mesa Regional de Voluntariado para la Reducción del Riesgo de Desastres en Ñuble, instancia clave para fortalecer la acción solidaria en la región. La jornada fue encabezada por la seremi de Gobierno, Valentina Pradenas, quien destacó la importancia de la colaboración entre jóvenes, instituciones gubernamentales y organizaciones de la sociedad civil en las labores solidarias.

La mesa, encabezada por la Dirección Regional del Injuv y el Senapred, reúne a diversas entidades públicas, incluyendo la Secretaría Regional Ministerial de Gobierno, además de orga-

nizaciones privadas y de la sociedad civil, como el Hogar de Cristo, la Cruz Roja, Servicio País, el Colegio Médico Veterinario, entre otras.

En la ocasión, Valentina Pradenas comentó que "antes de comenzar de lleno la temporada estival, lanzamos junto al Injuv, Senapred y diversas instituciones, los voluntariados de emergencia para preparar a jóvenes que apoyen a las comunidades durante posibles emergencias este verano. Las inscripciones siguen abiertas y se pueden realizar, escaneando el código QR disponible en todas las redes sociales del Injuv Ñuble".

La autoridad también destacó el avance logrado por esta instancia, que lleva más de un año de funcionamiento. "Sabemos que equipos técnicos como Conaf y Senapred se enfocan en trabajos especializados durante emergencias mayores. Por ello, esta mesa busca fortalecer la coordinación previa entre servicios públicos y organizaciones de apoyo, garantizando respuestas más efectivas y vinculantes en las comunidades de nuestra región".

Entre las principales contribuciones de la mesa, se incluyen capacitaciones en primeros auxilios, logística de ayuda, y actividades de acompañamiento para niñas, niños y adolescentes en albergues. Asimismo, el Colegio Médico Veterinario lidera iniciativas para atender a animales afectados por emergencias.